

Fecha	Sección	Página
22.01.2010	Ciudad	4

## Urgen a ALDF corregir tarifas para el

> Piden a diputados lista de las colonias que deben modificar

## su esquema de cobro Rafael Cabrera

A dos semanas que se emitan las nuevas boletas de cobro de agua, diputados urgieron a los 66 integrantes de la Asamblea Legislativa a que entreguen la lista de manzanas de sus Distritos a la que se asignaron tarifas que no concuerdan con su nivel socioeconómico y deben corregirse.

Los legisladores Aleida Alavez y Víctor Varela, interlocutores con la Tesorería para corregir la tarifas de agua, reconocieron ayer que desconocen cuántas manzanas deberán ser modificas.

El próximo 5 de febrero vence el plazo para reformar el Código Fiscal aprobado el pasado diciembre, a fin de reajustar la asignación de tarifas

"Hacemos un llamado a los diputados para que de forma inmediata entreguen a la Tesorería la información sobre las manzanas en que consideran debe reajustarse la tarifa, pero debe ser un informe detallado por manzana, no a nivel colonia", dijo Alavez.

La próxima semana, la ALDF

traordinario.

"Lo importante de esto es que no se cobre una tarifa injusta a los ciudadanos", dijo Varela.

La presidenta de la Comisión de Gobierno de la Asamblea, Alejandra Barrales, señaló que las modificaciones al Código Fiscal se llevarán a cabo probablemente en un periodo extraordinario.

"El origen de esta posibilidad es el asunto del agua, el asunto económico, las tarifas y una se-

ria de precisiones que tendremos que hacer en el Código, referente a la zonificación, que fue un asunto que desde el principio se contempló como una tarea", dijo.

Barrales consideró que entre el 10 y 15 por ciento de las 57 mil manzanas de la Ciudad podrían modificar el nivel de tarifas que les fue asignado en diciembre pasado, durante la discusión del presupuesto 2010 para la Ciudad.

Alavez y Varela señalaron que detrás del reajuste no hay una negociación política y tampoco se privilegiará la recaudación fiscal.

"Ante todo pondremos por instalará las comisiones de Pre- delante que el acceso al agua es supuesto y Hacienda para elabo- un derecho humano y que la genrar un dictamen de reforma, que te debe pagar lo justo por su con-se analizará en un periodo ex-sumo", dijo Alavez.

El diputado vJuan Carlos Zárraga, del PAN, criticó ayer que en el DF se vayan a aplicar tarifas más elevadas de <mark>agua</mark>, a pesar que hay domicilios donde el líquido no llega todos los días o lo hace en bajas condiciones de calidad.

El asambleísta consideró que entre 30 y 35 por ciento de las manzanas tiene una tarifa más elevada a la que le corresponde.

## Nuevo esquema

Los capitalinos pagarán por el agua que consumen dependiendo de donde viven y de la cantidad que consumen.

- Las nuevas tarifas dividen a la Ciudad en cuatro niveles socioeconómicos: popular, bajo, medio y alto.
- > El consumo de cero a máximo 50 metros cúbicos de agua al bimestre estará subsidiado hasta un 90 por ciento de la tarifa.
- Con el nuevo esquema de tarifa de agua, el Gobierno pretender recaudar más de mil 500 millones de pesos extras.



Página 1 de 20423.66 \$ 2 Tam: 206 cm CMEDINA